

2020 • 12 • 25 社会福祉法人明峰福祉会 特別養護老人ホ

やまゆり荘

理事長 佐々木経 人

祭、敬老会など施設内での各種催し物が全て 幸い当施設への影響は無かったものの、 延し、多くの尊い命が奪われてしまいました。 お詫び申し上げます。誠に残念な一年であり ご心配をおかけしましたことを、紙面を通し して入所者様、ご家族様には多大なご迷惑と 昨年2月以降、世界中に「新型コロナ」が蔓 謹 んで新春のお慶びを申し上げます。 縮小せざるを得ず、面会制限を始めと 五月

しまうと、若者がかか

ご家族様に寄り添い、地域社会に貢献できる に、地域を大切に」をモットーに、入所者様、 のこと、 人材の育成に努めてまいります。 新たな年を迎え「新型コロナ対策」は勿論 明峰福祉会の理念である「人を大切

互いにりかいし合いを分けいの念を持って <u>う</u>け入れる やさしさと まごころと ゆとりを持ち 施設となるよう更に努力いたし

挨拶とさせていただきます。 皆様方のご健康とご多幸を祈念し、 年頭の

が続いています。

東栄町大字中設楽 字松久保1-3 **☎**0536-79-3534

流行中の新型コロナは、 うか。自分も、その予想できなかった人間の 予想できた人はいなかったのではないでしょ 人です。世界は変わりました。とりわけ、今 新型コロナ終息を祈念して 去年の今頃、世界がこのようになることを ₹449-0211 高齢の方がかかって

ことで、とても厄介 響が大きいという な病気です。 るより健康への影 ったならば、東京オ きっと何もなか

たことでしょう。 にならず、大歓声の リンピックも延期 中幕を下ろしてい

設では、面会の制限等を余儀なくされている ロナ流行以前のようには面会ができない状況 のが現状であり、やまゆり荘においても、 全 国 の高齢者施

https://www.

meiho-f.com/

敬老会(すみれ棟

だきました。

やま

ゆり鞋

今年は、 敬老会を開催しました。 新型コロナの影響で主だった行事

皆さんは、いつもよ り増して敬老会を楽 ました。 服装を気にされてい いたため、 は全て中止となって しみにされ、 入所者の 朝から







んだけで歌を歌いました。すみれ棟の皆さらないように注意しながら、すみれ棟の皆さ年は残念ながら・・・では寂しいので、密になどのパフォーマンスを堪能するのですが、今保育園児の皆さんや地元サークルの皆さんなな昼食をとりました。従来ですと午後からはな昼食をとりました。

い。したが、皆さんとても楽しんでくださいまししたが、皆さんとても楽しんでくださいまして、介護士のギター伴奏での即興の歌の会で善使用した歌詞カードを引っ張り出してき

した。の皆さんと一緒に私も幸せな気持ちになりまいつもと違った敬老会でしたが、すみれ棟

すみれ棟チーフA

敬老会(ひまわり棟)

そわそわされていました。
敬老会の開始の放送が流れ、一層ワクワク・しながら行事が始まるのを待っていました。に着替え「まだ始まらないの」などとお話しなせ会当日の朝、皆さん早々と綺麗な衣装

レゼントを受け取られました。
がとうございます」と感謝の言葉を述べてプ受け取られました。皆さん嬉しそうに「ありき、やまゆり荘荘長よりお祝いの言葉と共に向を凝らしたプレゼントを用意させていただね当介護士が一人ひとりのことを思い、趣まずは敬老のお祝いの品の受賞です。

受け取られた 一、ある方は「こ し、ある方は「こ し、ある方は「こ と話され、周り と話され、周り と話され、周り と話され、周り と話され、周り



る皆さんの喜ん

できました。の入所者様の笑顔をたくさん拝見することがの入所者様の笑顔をたくさん拝見することがし物などはできませんでしたが、例年どおりら年は、残念ながら新型コロナの影響で催ただいた各担当者もいつも以上に笑顔でした。でいる姿を見て、プレゼントを用意させてい

職員一同頑張りたいと思います。喜んでいただける敬老会を開催できるよう、来年は、今年以上に入所者様、ご家族様が

ひまわり棟チーフェ

防護服の着脱方法を勉強

経過しようとしています。 新型コロナが流行し始めて 11 か月ほどが

るところです。
ン会議への出席中止など辛いお願いをしてい限、五月祭はじめ各種行事の中止、ケアプラー入所者様やそのご家族の皆様には、面会制



いしています。どを意識しながら生活することを職員にお願避ける」「毎日の体温測定 (自己体調管理)」な指消毒」「三密を避ける」「不要不急の外出を指消毒」「三密を避ける」「不要不急の外出を

事務職員が着脱を体験しました。着脱を実演し、その後、介護職員や調理職員、着脱方法」を勉強しました。施設の看護師がそんな中、荘内研修として「感染防護服の

と改めて感じました。持ち込まない努力をし続けなければならないけないように)、また、施設内へ新型コロナをましたが、こうした思いをしないように(さが見づらい」など色々な思い(本音)がこぼれ体験中は「動きづらい」「着ると暑い」「手元

染を防いでいきたいと思います。つつ、施設においても正しい情報と知識で感すが、行政からの指示に基づいた対策を行いを備蓄しました。万全かどうか不安はありまして、防護服、マスク、消毒用エタノールなど今年度、やまゆり荘では新型コロナ対策と

ことを願っています。 看護師チーフイルス感染」早くワクチンや治療薬ができるいつ終息するかわからない「新型コロナウ